

# OFF THE RECORD

## Templanza

Churra. Parece que Juan Francisco García no era el primer nombre en la lista, al menos eso se entiende de la respuesta de la alcaldesa electa Daniela Norambuena, quien al ser consultada respecto a su futuro equipo de trabajo dijo que cualquier especulación es parte de la "farándula política" y que los únicos que la han orientado son don Mario Bertolino y Adriana Peñafiel, quienes tienen una trayectoria "intachable".

Igual parece que las nuevas autoridades tienen que acostumbrarse a la presión de todo tipo que habrá sobre ellos... Con templanza, seguridad y sabiendo que la decisión y la responsabilidad recaen finalmente en su hombros.

De todas formas, para orientarlo a usted señor lector o lectora, debe saber que las filtraciones y especulaciones antes de nombrar a ministros, subsecretarios o autoridades de confianza se convierten finalmente en el primer gran filtro de opinión pública. Y hay ejemplos de sobra de nombramientos que por no haber pasado por ese filtro resultan un bochorno ... O al menos un error.

## Desolado...

Mire, después del estallido fue abrupto el cierre de los locales en el centro de La Serena. Pero además, de los que se quedaron, resulta que cierran la atención cerca de las 18:00 hrs. Ya después de las 19:00 hrs. el centro está literalmente muerto, desolado. Solo un par de farmacias reciben a clientes atemorizados que deben esperar para ser atendidos por detrás de una reja...

Pero quizás lo más delicado es que no hay ni un solo cajero automático abierto. Todos blindados.

La pregunta es qué hacen en este escenario los turistas y vistantes... Los que se quedan en un hotel del centro, por ejemplo. Eso es triste y preocupante, como para que las autoridades vayan planificando la temporada de verano y el arribo de turistas...

## 15 de noviembre

A ver a ver... la renuncia a sus cargos para postular al parlamento el próximo año se concreta este viernes 15 de noviembre, no antes, por tanto todo lo que hayan hecho antes es válido y dentro de sus facultades.

Dentro de esto, el alcalde de Vicuña Rafael Vera hizo su última representación como presidente nacional de los municipios turísticos de Chile y viajó a El Cairo, Egipto, entre el 4 y el 8 de noviembre recién pasado. Allí participó en Foro Internacional del World Urban Forum, para hablar sobre ciudades sostenibles y desarrollo urbano...

Y ojo, que las millas del avión ya está resuelto por Contraloría que son de uso fiscal, así es que está todo clarito clarito...

Nada que ver con otros viajes a Egipto que hicieron antes otras autoridades regionales... Ups.

## Modular...

Harto sirvió en su momento... Y uno pensaría que si hubiera otra tragedia en el país sería nuevamente muy útil. El hospital modular instalado en los estacionamientos del Estadio La Portada fue dejado de usar hace meses y ahí sigue, estoico, asoleándose gratis y a punto de estropearse por ¿negligencia? ¿de alguien a quien no le importa que se pierda? Nooooo, no puede ser eso. Seguramente hay una explicación lógica para que no se use como hospital ni tampoco se pueda ocupar el espacio del estadio La Portada... Total... ¿Paga Moya?